

TEMPLO MAYOR

F. Bartolomé

EMPRESARIOS tanto nacionales como extranjeros le siguen rezando a **San Alfonso Romo** para que les cumpla las promesas que les hizo de certidumbre en las inversiones durante el próximo gobierno.

DE ALGUNA MANERA, el regiomontano se convirtió en el garante que muchos hombres de empresa necesitaban, ante el temor de que **Andrés Manuel López Obrador** instaurara un gobierno de populismo extremo y enemigo de la iniciativa privada.

HOY, a mes y medio de la toma de posesión, los inversionistas mantienen su fe en Romo, pero ven con preocupación algunas señales que indican que los radicales al interior del gabinete están tomando fuerza.

DE AHÍ que les urge saber cuál será la suerte final del **NAIM**, para saber a qué atenerse.

-...-

POR CIERTO que **Lorenzo Córdova**, de manera muuy sutil y diplomática, le puso el cascabel al gato de la consulta al decir que no emitirá opinión alguna sobre un mecanismo que no está contemplado en la ley.

Traducción: la consulta del **NAIM** no tiene sustento legal.

A VER si finalmente el equipo de transición se anima a responder sobre los cuestionamientos que hay a la legalidad y a la imparcialidad de la consulta, como que no es organizada por el **INE**, se financia de manera nada transparente y carece de una campaña de información real y objetiva para quienes participen.

-...-

EN DONDE ya empieza a conformarse un equipo de peso es en la **Secretaría de Salud**, pues además del próximo titular, **Jorge Alcocer**, quien anda muy metida en el proceso de transición es **Asa Cristina Laurell**.

LA DOCTORA, que estuvo al frente de la **Secretaría de Salud** en el gobierno capitalino de **Andrés Manuel López Obrador**, fue la creadora de la "pensión para viejitos", que después fue copiada a nivel nacional.

Dicen que la nacida en **Upsala, Suecia**, se está empapando de todos los procesos operativos de la dependencia, por lo que se da por descontado que se convertirá en subsecretaria.

COMO QUIEN ausculta minuciosamente a un paciente, Laurell lo mismo anda viendo el programa del **Seguro Popular** que la compra de medicinas y hasta la propia nómina de la Secretaría, en la que seguramente tendrá un papel protagónico.

-...-

¡SORPRESA! Finalmente, por alguna extraña razón, en el **PRI** no dejaron llegar a **Héctor Gutiérrez** a la **Secretaría General** del partido. Así que el nuevo número dos del **CEN** será el jalisciense **Arturo Zamora**.

EL DIRIGENTE de la **CNOP** tiene una larga y reconocida trayectoria académica y política, como partidaria. Así que se da por hecho que el **Consejo Político Nacional** hará efectiva su designación el viernes.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 18 de octubre de 2018